

conservée et bénie par les bonnes religieuses dont il fut l'insigne bienfaiteur, que Mgr Blais attend l'heure de la résurrection.

— Pour le temps de la vacance du siège épiscopal de Rimouski, le chapitre a nommé Mgr Ross, vicaire général de l'évêque défunt, vicaire capitulaire du diocèse.

— Dimanche, le 2 février, monsieur le chanoine F. Charron, supérieur du Séminaire de Rimouski, présidait une cérémonie de vêtue et de profession chez les Sœurs du Saint-Rosaire, de Rimouski.

Ont revêtu le saint habit : Marie-Rosalie Quimper, de Sandy-Bay, en religion sœur Marie de St-Eugène ; Marie-Anne-Précil'a Bossé, de St-Eusèbe, en religion sœur Marie de St-Eusèbe ; Marie-Blanche-Yvonne Blouin, de Ste-Anne de Beaupré, en religion Marie de Ste-Louise.

Ont fait profession annuelle : sœur Marie de Ste-Rose de Lima, née Marie-Louise Chouinard, de St-Ulric ; sœur Marie de St-Léonard de Port-Maurice, née Marie-Ernestine Charron, de l'Île-Verte ; sœur Marie de Ste-Claudia, née Marie-Yvonne LeBel, de N.-D. de Lourdes du Mont-Joli ; sœur Marie de St-Odilon, née Marie-Eugénie Gravel, de Ste-Anne de Beaupré.

Le sermon a été donné par M. le chanoine Charron.

VARIÉTÉS

IMAGES DE PIÉTÉ

D'un vieux paroissien usé débordaient en lignes inégales quelques fragments de journaux.

Un curieux se permit de l'ouvrir.

Il découvrit alors des plans minuscules de champs de bataille tels qu'en publient certains journaux pour illustrer leurs récits de guerre. Ici, le secteur de Bois-Prêtre et de Norroy, plus loin le secteur de Vauquois ; ailleurs, celui des Épargnes, etc. ; tout le front, en un mot. On demanda à la propriétaire du vieux livre le pourquoi de cette nouvelle collection d'images de piété.

Alors celle-ci, une humble lingère bien âgée déjà, une de ces Enfants de Marie, qui passent leur vie entre le travail et la prière, fit cette réponse admirable :

— Comme je ne puis rien faire pour la France, tous les jours je marque l'office de la messe avec l'un de ces plans, et toute la journée ensuite j'offre mes prières, mon travail, mes sacrifices pour l'un des petits soldats qui se battent à cet endroit, et je demande au bon Dieu que mes prières servent à un de ceux qui n'ont plus de mère pour prier pour eux.

L'Etoile Noëlisme.